

# PCP

## Musique

Pour en savoir +

[www.pauconcertprod.com](http://www.pauconcertprod.com)

Stéphane HERNANDEZ, chanteur et Sébastien HERNANDEZ, guitariste, tous deux musiciens du groupe de rock punk palois Okploïde, ont créé en 2006 l'association **PauConcertProduction**. Cette association loi 1901 basée à Pau a pour vocation de promouvoir les musiques amplifiées sur Pau et son agglomération. C'est un lieu de création et de rencontres dans lequel l'association met à la disposition de leurs très nombreux adhérents, amateurs ou confirmés, deux studios de répétitions équipés de matériel professionnel. 41 groupes de musique y répètent dont Head Like Foot, un groupe de 5 musiciens palois qui vient de sortir son premier



EP six titres, *Borderline* où ils explorent toutes les facettes du rock avec leur musique amplifiée sur- vitaminée. Leurs textes sont oniriques, parfois engagés, mais toujours expressifs et explosifs.

PCP héberge le studio d'enregistrement Célestine Records géré par l'ingénieur du son Alain Brunet.

PCP organise également les concerts d'artistes de tous horizons dans les locaux de l'association et dans d'autres salles du Béarn : amateurs de la scène paloise, professionnels de la scène française ainsi que des formations venant de l'autre côté de l'Atlantique.

Actuellement, l'association s'active à l'organisation d'un événement phare : le festival "Les Berges du rock", premier festival gratuit de musique rock organisé tous les 2 ans sur les berges du gave à Jurançon. La programmation de la prochaine édition, le 2ème week-end de juillet 2017, vous sera bientôt dévoilée...